



9 Pièces

350 m²

Réf. W-02RHU0

3 250 000 €

Boulogne Billancourt

Maison à vendre (92100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cet ensemble rare à la vente comprend une maison familiale avec ascenseur et un atelier transformé en loft aux volumes exceptionnels, au sein d'une cour aménagée de 121m². En monopropriété - usage mixte habitation/profession libérale. La maison (224m²) se déploie sur quatre niveaux comme suit :- Au 1er étage, la family room, comprenant un double-séjour (E/O) et une cuisine américaine ;- Au 2ème étage, deux chambres et deux salles de bains ;- Au 3ème étage, une grande suite parentale avec une salle de bains et une salle de douche, ouvrant sur une terrasse de 15m²; Le dernier étage donne accès à ...

A rare set for sale, composed of a family home with a private lift and a studio converted into a large loft, accessible by a 121m² courtyard. This house (224m²) is arranged on 4 levels as follows :- on the 1st floor, a family room comprising a double living room with an American kitchen ;- On the 2nd floor, 2 bedrooms and 2 bathrooms ;- On the 3rd floor, a large master bedroom suite with a bathroom and a shower room, opening onto a 15m² terrace ;- the top floor gives onto a 45m² terrace whereas the ground floor has been arranged as an office (or separate bedroom) and a laundry area. There is a ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

